

# Prendre soin des malades dans la famille

"Le premier hôpital est notre maison", a déclaré le pape François lors de l'audience qu'il a consacrée aux soins des malades dans la famille (juin 2015). Il a déclaré que les enfants doivent apprendre à être solidaires des membres les plus faibles de la famille et à éviter d'être "anesthésiés" par la souffrance des autres.

Chers frères et sœurs :

Dans les catéchèses d'aujourd'hui sur les thèmes de la famille, nous discutons de la maladie, qui est une expérience commune dans la vie des familles. Dans de nombreuses régions du monde, où l'hôpital est encore un privilège pour quelques-uns, la famille a toujours été considérée comme l'"hôpital" le plus proche où, grâce à ses soins affectueux, la personne malade est assurée de recevoir l'attention et l'assistance nécessaires.

Le souci, les soins et la prière pour les malades sont une partie fondamentale de la vie de l'Église et de chaque chrétien

Les Évangiles nous parlent des nombreuses rencontres de Jésus avec les malades et de sa volonté de les guérir. Le Christ lutte contre la maladie et guérit l'homme de tous ses maux. C'est aussi la mission qu'il

a donnée à son Église : prendre soin des malades, jusqu'au bout, en suivant son exemple. C'est pourquoi le souci, les soins et la prière pour les malades sont une partie fondamentale de la vie de l'Église et de chaque chrétien.

Dans la famille, il est important d'éduquer les enfants dès leur plus jeune âge à la sensibilité et à la solidarité avec les malades

Dans la famille, il est important d'éduquer les enfants dès leur plus jeune âge pour qu'ils soient sensibles et favorables à la maladie. De même, la communauté chrétienne doit accompagner les familles afin qu'elles vivent la maladie dans une perspective de foi, de prière et de proximité affective.

Je salue les pèlerins hispanophones, en particulier les groupes d'Espagne, de République dominicaine, d'Argentine, du Mexique et d'autres

pays d'Amérique latine. Prions le Seigneur pour qu'avec sa grâce, la maladie soit une occasion de renforcer les liens familiaux ; et pour que les familles puissent vivre les moments difficiles de douleur et de souffrance soutenus par la proximité et la prière de la communauté chrétienne. Merci beaucoup.

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ca/article/prendre-soin-des-malades-dans-la-famille/>  
(18/02/2026)